

Miguel Díaz-Canel salue la participation populaire à la construction de logements



La Havane, 19 déc. (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a salué ce mercredi la qualité et la participation populaire à l'édification de logements, devant la commission permanente de l'Assemblée Nationale chargée de l'industrie, le bâtiment et l'Énergie.

La directrice générale de logements au ministère du Bâtiment, Vivian Rodríguez, a indiqué que plus de 43 mille logements ont été terminés cette année dans le cadre du programme visant à l'éliminer le déficit du secteur dans la prochaine décennie.

De son côté, René Mesa, ministre du Bâtiment, a expliqué les efforts consentis pour augmenter la production de matériaux nécessaires pour atteindre cet objectif.

Miguel Díaz-Canel a signalé qu'il fallait travailler avec célérité mais sans négliger la qualité requise.

Pour sa part, le secrétaire général du syndicat de l'énergie et des mines, José Cabrera, a appelé la population à veiller sur l'entretien des immeubles.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/210130-miguel-diaz-canel-salue-la-participation-populaire-a-la-construction-de-logements>



Radio Habana Cuba